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2. Welche Tätigkeiten werden in diesem Bereich ausgeübt? Schreibe Stichworte auf. 
 

 

3. Wo werden die Tätigkeiten überwiegend ausgeübt? Kreuze an und nenne Beispiele. 
 

Arbeitsort  Beispiele (z. B.: Baustelle, Wald usw.) 
Im Freien 
 

  

Büro/Praxis 
 

  

Werkstatt/Lager 
 

  

Geschäft 
 

  

Beim Kunden 
 

  

Hotel/Gaststätte 
 

  

Wechselnde Arbeitsorte 
 

  

 

1. Ich interessiere mich für die folgenden zwei Berufsfelder: 
 

 

 

Erkundungsbogen  
in einfacher Sprache 

 

18. Januar – 12. Februar 2021 

Erkundungsbogen 1: Berufsfelder erkunden 

Name: Klasse / Kurs:  Datum: 
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	Drucken: 
	1 Ich interessiere mich für die folgenden zwei BerufsfelderRow1: 
	2: 
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